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Tischvorlage zu TOP 5

Erweiterung des Beschlussvorschlags zu DS-Nr. 21/0097 „Erweiterung der Zügigkeit an wei¬

terführenden Schulen auf der Grundlage des Schulentwicklungsplans der Stadt Sankt Au¬

gustin 2020-2026 mit einem Ausblick auf 2030  im Ausschuss für Schule, Bildung und Wei¬

terbildung am 11.03.2021

Beschluss orschlag:

3. Der Ausschuss für Schule, Bildung und Weiterbildung empfiehlt dem Rat der Stadt

Sankt Augustin im Fall der Erweiterung der Zügigkeit an weiterführenden Schulen

gemäß der Variante 1 die 5-Zügigkeit am Rhein-Sieg-Gymnasium zum Schuljahr

2026/2027 einzurichten.

4. Der Ausschuss für Schule, Bildung und Weiterbildung empfiehlt dem Rat der Stadt

Sankt Augustin weiterhin, die Verwaltung zu beauftragen, das beschlossene

Raumprogramm (DS-Nr. 19/0378) für das Rhein-Sieg-Gymnasium um 9 Räume zu

erweitern und den zu vergebenden Planungsauftrag entsprechend anzupassen

5. sowie die Verwaltung zu beauftragen, umgehend die erforderlichen Schritte zur

Einrichtung eines weiteren Zuges an der Fritz-Bauer-Gesamtschule einzuleiten,

damit der Zeitpunkt der Zügigkeitserweiterung in der kommenden Sitzung des

Ausschusses für Schule, Bildung und Weiterbildung festgelegt werden kann.

Begründung / Sachverhalt:

Mit Ratsbeschluss vom 15.05.2019 wurden die Weichen zur Umsetzung des Raumpro¬

gramms für das Rhein-Sieg-Gymnasium im Hinblick auf die Einführung von G 9 gestellt (DS-

Nr. 19/0091).

Die Rückkehr zu G 9 hat mit dem Schuljahr 2019/2020 begonnen, so dass im Schuljahr

2026/2027 das Rhein-Sieg-Gymnasium erstmals um einen kompletten Jahrgang größer sein

-2 -



wird als bisher. Die Fertigstellung zur Umsetzung des beschlossenen Rau programms ist für

das Schuljahr 2026/2027 avisiert.

Im Rahmen der Erweiterung der Zügigkeit um einen weiteren Zug ergibt sich darüber hinaus

ein zusätzlicher Raumbedarf von 9 Räumen (6 Klassen- und 3 Kursräume). Die Berücksichti¬

gung diesen Mehrbedarfs an Räumen im Rahmen der Erweiterung der Zügigkeit sollte be¬

reits in den jetzt laufenden Planungsauftrag mit aufgegriffen und berücksichtigt werden.

Der Zeitpunkt der Zügigkeit ist auch an der Fritz - Bauer - Gesamtschule aufgrund des schon

jetzt bestehenden Platzbedarfes zeitnah festzulegen. Dafür sollen in der nächsten Sitzung

des Ausschusses für Schule, Bildung und Weiterbildung die nächsten Planungsschritte kon¬

kretisiert werden. Diese sollen auch die noch offenen Bauvorhaben umfassen (z. B. Mensa¬

bau gemäß Gründungsbeschluss). Dies wird empfohlen, damit auch für die Schule eine Plan¬

barkeit für die Umsetzung vorhanden ist.


